



Rubén Moreira se burla de poca afluencia en el AIFA: “Aquí no se andan con mamadas”

El priista compartió su experiencia al usar el Aeropuerto emblemático de AMLO



Rubén Moreira Valdez, coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, ha causado revuelo a través de sus redes sociales luego de que el político publicara una imagen en sus redes sociales en donde se le veía muy contento en las instalaciones del **Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA)**.

Con unas gafas oscuras, una mochila negra y una camisa roja, el priista compartió una *selfie* en las instalaciones de una de las obras emblemáticas de la actual administración del presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

[Rubén Moreira se burla de poca afluencia en el AIFA: “Aquí no se andan con mamadas” - Infobae](#)